

The 29th
Women's
Volleyball
Championship

NEWS

IN OKAYAMA

NO.1
2015.9.12

発行
自治労岡山県本部
実行委員会

ようこそ岡山へ



私たちがおもてなしします in 岡山

ようこそ!!

参議院議員
えさきたかし
です。



全国の皆さんを歓迎します!!

最後に本大会の開催にあたりご尽力をいただいた関係団体の皆さんに感謝申し上げ、選手の皆さんのご健闘を祈念して歓迎のご挨拶とさせていただきます。

岡山県において自治労全国優勝大会が開催されるのは、88年の野球大会以来27年ぶりです。バレーボール大会は初となります。参加される各チームの皆さんが十分に実力を発揮できるように、スタッフ一同一丸となって大会運営に努めてまいりますので、悔いのない、思い出深い試合を経験していただきたいと思っております。

各県本部大会、地連大会を勝ち抜かれ、第29回全日本自治体職員等女子バレーボール選手権全国優勝大会に出場される選手、監督、役員、皆さん、誠におめでとうございます。ようこそ「晴れの国岡山」へおいでくださいました。大会実行委員会を代表して、心からお祝いとお歓迎を申し上げます。



自治労岡山県本部
執行委員長
古林 久和

開催県チームから愛を込めて

真庭市職労



佐山布久江 主将

私たち真庭市バレー部は、年代も職種もバラバラですが、職場間の交流や運動不足解消などを目的に今年度チームを発足させたばかりです。お互いが初対面の関係の中、練習になると自然に声掛けがあり、スポーツの輪の広がりを感じました。さらに今回は全国大会出場ということで大変嬉しく思っています。試合はもちろん必勝を目標に頑張りますが、全国の皆さんのプレーを見たり、交流することが一番の楽しみです。怪我のないように思い出に残る大会にしましょう。

開催県として全国大会に出場し、全国からお集まりの皆さんと交流できることを嬉しく思います。このような機会に恵まれたことに感謝し、存分に楽しみたいと思います。チームとして十分な練習はできていませんが、「明るく、楽しく、元気よく」をモットーに全力プレーを心掛けます。どのチームも地区予選を勝ち抜いてきた強豪ばかりなので、勝ち上がることは困難なことと思っておりますが、決勝トーナメント進出をめざして頑張ります。

岡山県職連合



浅山雅夫 監督



9月11日16時から岡山ロイヤルホテルで運営委員・代表者合同会議が開催され、予選グループの組み合わせ抽選会が行われました。また18時からは歓迎レセプションが開かれ、約450人が参加しました。

歓迎レセプション・抽選会